

COMMUNIQUE DE PRESSE

NOMINATION

François de Labarthe élu Président de CCMO Mutuelle

17 décembre 2025, Beauvais (60) – **À l'issue de son conseil d'administration du 17 décembre 2025, CCMO Mutuelle annonce l'élection de François de Labarthe au poste de Président, succédant à Marc Salingue. Cette élection s'inscrit dans la continuité du modèle mutualiste et renforce l'ancrage stratégique de la mutuelle dans la protection sociale.**

Un nouveau Président au service de la gouvernance et de la performance



Administrateur depuis 2018 et vice-président de la CCMO depuis 2019, François de Labarthe est élu Président, mercredi 17 décembre 2025, à l'issue du conseil d'administration de la mutuelle.

Ingénieur de formation et ancien chef d'entreprise, François de Labarthe a dirigé et développé des PME dans les secteurs de la distribution de fournitures industrielles et du bâtiment. Son parcours s'est construit autour de la gouvernance d'entreprise, du pilotage de la performance et du management des organisations. Cette expérience opérationnelle, combinée à une pratique exigeante des fonctions de direction, constitue un atout pour conduire la mutuelle dans ses enjeux stratégiques actuels.

François de Labarthe, élu président de CCMO Mutuelle le 17 décembre 2025

Un parcours en phase avec l'ADN de CCMO Mutuelle

Convaincu que la performance économique est indissociable de la responsabilité sociale, François de Labarthe a toujours accordé une attention particulière à la protection de ses salariés. En tant que dirigeant, il a veillé à proposer des couvertures santé et prévoyance de qualité, équitables et accessibles, traduisant sa vision d'une entreprise fondée sur la solidarité et le respect des personnes. Cet engagement reflète les valeurs mutualistes que CCMO Mutuelle porte dans toutes ses activités.

Son implication au sein d'instances professionnelles, notamment à l'Union des Fabricants de Menuiseries (UFME) en tant que membre du bureau, l'a conduit à participer à des travaux collectifs et à porter des enjeux sectoriels. Attaché au développement durable, il a également porté une attention soutenue aux impacts environnementaux des activités sous sa responsabilité.

« La solidarité, la transparence et le sens du collectif sont au cœur de mon engagement. Ma priorité est de préserver et renforcer un modèle mutualiste indépendant, solidaire et durable, fidèle aux valeurs fondatrices de CCMO Mutuelle et pleinement au service de ses adhérents. » François de Labarthe, Président de CCMO Mutuelle.



L'ESSENTIEL, C'EST VOUS.

A propos de CCMO Mutuelle | www.ccmo.fr

Crée en 1943, CCMO Mutuelle s'adresse à tous en matière de santé et de prévoyance : particuliers, salariés d'entreprises, retraités, professionnels indépendants et gérants majoritaires.

Elle couvre aujourd'hui 170 000 personnes en santé et prévoyance. 50% d'individuels, 50% en entreprises et collectivités de toutes tailles, de l'industrie aux services, de la structure associative ou de la PME locale à la multinationale. CCMO Mutuelle exerce le métier d'assurance santé en défendant au quotidien ses valeurs mutualistes fondées sur la solidarité et le respect de la personne humaine, l'absence de recherche de profit, la proximité et la non-sélection du risque. Au-delà de l'activité spécifique à toute mutuelle, CCMO Mutuelle assure un rôle d'acteur santé. Elle place l'Homme au cœur de ses préoccupations et la prévention au centre de ses actions.

Retrouvez la Mutuelle CCMO sur